

Ehrungen des Hamburger Fußballverbandes für verdiente ehrenamtliche Mitarbeiter am 24.04.2014

27.04.2014 12:52 von Stephan Timm

Thorsten Bresch, Glashütter SV, und Horst Krukowski, Norderstedter FC, geehrt

Der Rahmen für einen gelungenen Abend hätte kein besserer sein können. Im „Saal über den Dächern Hamburgs“ im Steigenberger Hotel Hamburg trafen sich am 24.04.2014 die hauptamtlichen und ehrenamtlichen Mitarbeiter des Hamburger Fußball-Verbandes zur jährlichen Zusammenkunft. Auch in diesem Jahr wurden wieder zahlreiche ehrenamtliche Mitarbeiter ausgezeichnet, die durch ihr langjähriges Engagement die Entwicklung im Hamburger Fußball geprägt und vorangetrieben haben. Der HFV-Geschäftsführer Karsten Marschner führte durch den Abend und bat alle Preisträger nacheinander nach vorne. HFV-Präsident Dirk Fischer, HFV-Vizepräsident Reinhard Kuhne und HFV-Schatzmeister Volker Okun übergaben die Urkunden und Ehrennadeln persönlich an die Preisträger.

Die silberne Ehrennadel des Hamburger Fußball-Verbandes erhielt aus unserem BSA Thorsten Bresch, Glashütter SV (Foto, 2. v.r.). Thorsten ist seit 1997 Jugendtrainer, seit 1999 Schiedsrichter, seit 2001 Stützpunkttrainer des HFV und des DFB (bis heute), seit 2012 Co-Trainer des Jahrgangs 1999 und pfeift regelmäßig Spiele der unteren Herren und im Jugendbereich.

Ebenfalls geehrt wurde Horst Krukowski, Norderstedter FC, der seit 2002 ehrenamtlich tätig ist als Vereinsehrenamtsbeauftragter, Schiedsrichter und Schiedsrichterobmann, Verantwortlicher für die Platzkreidung und Trainer der Frauen seit Gründung des Vereins.

